

Tactical

Espionnage

Pony

SPIRITED SNAKE

ACTE 1

- L'incident de Manehattan et les Jeux d'Equestria -

Chapitre 1 : Nouveau départ

Une semaine avant les Jeux d'Equestria...

Après avoir traversé toute une aile du palais, Snake s'arrêta devant les grandes portes métalliques de la salle d'audience de la Princesse Célestia. Il était encore tôt, l'astre du jour n'étant levé que depuis deux heures, tout au plus.

D'habitude, le matin était plutôt calme : une ronde de surveillance de temps à autre sur les remparts sud du complexe royal, une vérification des colis en partance pour Zebrica et Camelu, ou bien simplement du travail d'intendance dans la bibliothèque générale de Canterlot. Rien de passionnant, en somme.

Mais cette fois-ci, Sa Majesté avait fait demandé le « Pégase Infiltré » pour autre chose... Et cela semblait urgent ! Le message qu'on lui avait fait porter jusque dans ses quartiers n'était pas très évocateur, mais suffisamment intrigant pour que Snake se presse un peu.

" Snake, j'aurai une nouvelle tâche à te confier dès à présent. Je t'attends dans ma salle d'audience, essaye de venir rapidement, il faut que t'y mettes sans trop tarder "

Bien sûr, c'était signé de la Princesse, avec son cachet officiel.

Ainsi, il avait rapidement mis sur le dos sa veste noire, et ajusté son béret. Il était sorti de sa chambre, située dans l'aile ouest de l'immense édifice, tout en veillant à ne pas avoir l'air trop pressé, pour ne pas éveiller la curiosité de la foule de valets et autres personnels. Après avoir traversé une nuée de couloirs et de halls - pour la plupart déserts à cette heure de la journée - , il pensa à s'arrêter quelques secondes à une fenêtre pour s'informer sur la météo du jour. Une chance pour lui, un grand soleil brillait, et il n'y avait pas un nuage en vue. S'il devait sortir, il aurait le temps avec lui, et c'était déjà ça de pris !

Il reprit alors sa route, étant content de ce qu'il venait de voir. Il passa par le Hall Principal, où il s'étonna du monde qu'il y avait. Il emprunta la magnifique double volée des escaliers en marbre d'Appleloosa, puis, continuant sur sa droite, arriva au lieu de rendez-vous indiqué sur le papier.

Il leva la patte pour frapper contre un des deux imposants battants quand il s'arrêta dans son élan. Il se demanda si il ne prenait pas trop au sérieux le message de sa souveraine.

En manque d'action depuis longtemps, Snake n'avait qu'une seule envie : qu'on l'envoie sur une mission de terrain où il pourrait prouver que non, il n'était pas encore temps de le mettre au rebut. Peut-être était-ce sa frustration qui le titillait un peu ?

Après ce court moment d'hésitation, il abattit son sabot sur la porte, produisant un bruit sourd. Il répéta le geste quatre fois. C'était le "code" conventionnel des membres de la BSDE pour indiquer à quiconque les faisant quérir qu'il s'agissait bien d'eux.

La réponse ne se fit pas attendre. Deux gardes royaux, après avoir d'un coup d'œil vérifié l'identité du visiteur, tirèrent chacun un des deux vantaux. Une fois l'ouverture devenue suffisamment large pour deux poneys de bonne taille, le pégase s'y engagea, et entra dans la pièce richement décorée.

Dès qu'il se fut assez avancé en direction du siège où se tenait la Princesse du Jour, les gardes refermèrent les portes, qui é mirent un puissant bruit lorsqu'elle se touchèrent. Le son se répercuta sur toute la longueur de la salle, qui au bas mot pouvait accueillir plus d'un millier de poneys. Même si il connaissait cette salle presque par cœur, pour y avoir été convié maintes et maintes fois, Snake fut impressionné par l'immensité du palais. Tout était grand. Absolument tout, y compris la décoration.

Tout en continuant de marcher, il remarqua qu'un nouveau vitrail avait été installé. Il représentait le couronnement de la nouvelle princesse, Twilight Sparkle, ainsi que sa victoire sur l'Arbre de l'Harmonie. Celui-ci, plus grand que tous les autres, était inondé par la lumière chatoyante de ce chaud matin d'été, et emplissait la salle de reflet mauves et orangés. Un spectacle réellement magnifique. Mais avant même de se rendre compte qu'il était déjà au bout de sa course, Célestia pris la parole de sa mélodieuse voix :

- Snake ! Je savais que tu ne tarderais pas. Je suis heureuse de savoir que tu es toujours aussi vif, même si il n'y a pas beaucoup d'activité en ce moment... Mais passons ! J'ai une nouvelle mission à te confier, et cette fois elle risque de te plaire.
- Je vous écoute Votre Majesté, répondit calmement le pégase gris.
- Tu n'es pas sans savoir que dans une semaine, le lancement des grands Jeux d'Equestria aura lieu au Crystal Palace...
- Tout le monde est au courant, et impatient aussi.
- En effet. Et c'est parce que c'est un des plus grands événements de ces dernières années qu'il faut une sécurité sans faille, lança la Princesse tout en regardant le vitrail de la victoire du Bien sur le Mal, nom épique donné à la représentation de la reconquête de l'Empire de Cristal par le Commandant Shining Armor et la Princesse Cadence.
- Je suis de votre avis. Qui avez-vous nommé Chef de la Sécurité ? Demanda Snake.
- Eh bien... j'ai pensé que si tu t'en occupais, j'aurais l'esprit tranquille, répondit la

monarque en esquissant un sourire.

- Je vous remercie d'avoir pensé à moi Princesse, mais... le commandant ne serait-il pas mieux placé que moi pour jouer ce rôle ? Non pas que je ne sois pas à la hauteur de la tâche, mais c'est son Empire après tout, et il est aussi un des organisateurs des Jeux ! Rétorqua Snake.
- C'est vrai, mais je sais ce que tu vauds. Par le passé, tu t'es montré excellent dans des missions de renseignement et de sécurité, et j'ai envie de te donner une bonne occasion de te remettre en selle, si je puis dire !
- Dans ce cas, j'accepte la mission votre Majesté. Je ne vous décevrai pas, et je ferai honneur à mon titre d'Infiltré de la BSDE !
- Je n'en attendais pas moins de toi Snake. La princesse lui sourit une nouvelle fois, et ajouta :
- Alors si tu veux bien, va préparer les affaires nécessaires à ton voyage, tu pars avec le premier train de l'après midi !
- A vos ordres Votre Majesté !

Dès qu'il eu finit sa phrase, il la salua en se mettant au garde-à-vous, une patte arquée contre sa tempe. Il maintint cette position quelques secondes, comme l'exigeait le strict protocole de la Brigade Spéciale de Défense d'Equestria.

Il sorti rapidement de la salle. Juste avant que les deux pégases blancs en armure dorée le laissent partir, il s'attarda une nouvelle fois sur la décoration de la salle. Il avait marché, lors de son allée-venue jusqu'au siège princier, sur un long tapis mauve en velours. La douceur de cette magnifique pièce de tissu était reprise sur les murs par de longues banderoles de la même couleur, en soie des lointaines terres de Camelu, de l'autre côté de la mer. Le tout était complété par de multiples petits soleils orangés - les mêmes que la Cutie Mark de la Princesse Célestia - qui rappelaient que l'on se trouvait sous l'autorité de celle-ci. Le reste de la pièce était composé de fenêtres donnant sur un immense balcon, qui donnait lui même sur la cours principale du palais. C'est de là que la royauté annonçait publiquement les événements importants. Il y avait aussi les sièges princiers. Celui de Célestia se trouvait sur la gauche, et celui de la Princesse Luna, la sœur de la monarque et dirigeante de la Nuit, sur la droite. Les deux fauteuils étaient en marbre, et n'étaient en fait que deux excroissances du sol, lui aussi en marbre. Cependant, ils étaient recouverts de draperies précieuses, aux couleurs respectives des deux juments. Derrière ceux-ci, il y avait une baie vitrée dont on se demandait par quel astucieux artifice elle pouvait tenir ainsi. Aucune vis, aucune barre métallique pour la renforcer, rien du tout ! Et à travers, on pouvait voir le ciel, avec une partie des montagnes sur lesquelles était accroché le palais.

Le bruit des lourdes portes, elles aussi décorées en mauve, ramena le pégase à la réalité. Il avança dans le long couloir au murs de pierre brute. Ici aussi, des banderoles mauves couraient en haut des fenêtres, comme un cordage. Surtout que le plafond de cette section du complexe était incroyablement haut. On aurait pu mettre une quinzaine de poneys les uns sur les autres ! Le toit voûté ajoutait encore à cette sensation d'immensité. Les architectes du palais n'avaient pas fait dans la dentelle !

Mais Snake n'était pas venu pour admirer des prouesses techniques et artistiques... Il pressa le pas, sachant que rassembler tout ce dont il aurait besoin prendrait un certain temps. Tout d'abord, il devrait retourner à sa chambre pour se changer, et s'équiper du matériel de base. Ensuite, il lui faudrait passer par la caserne du palais, pour prendre une veste matelassée. Et puis, pour finir, il devrait aller au bureau de la BSDE prendre son ordre de mission. Et comme l'administration du palais était un peu lente, il savait qu'il ne l'aurait pas immédiatement.

Tout en marchant en direction de ses quartiers, le pégase repensa soudainement à son admission dans cette prestigieuse mais méconnue unité de la Garde Royale. Cela faisait maintenant bien longtemps qu'il s'était engagé...